



**AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA**

Con motivo del último Consejo de Administración del ICAS, celebrado el pasado 9 de marzo, tuvimos ocasión de conocer la propuesta de convenio a suscribir entre este y la Sala La Imperdible S.L. por el que, corrigiendo un acuerdo anterior invalidado por el Consejo Consultivo de Andalucía, se ceden, temporal y gratuitamente, 2,414,31 m<sup>2</sup> para la construcción y posterior gestión de la sede y Sala de Teatro de esta entidad.

Conforme se describe la parcela objeto de cesión en el referido acuerdo, la misma podría englobar la torre del Cambio de Agujas o Caseta de "La Única", actual sede de la Asociación Cultural Radio Comunitaria de Sevilla "Radiopolis".

En el curso del referido Consejo preguntamos a la Delegada por esta circunstancia, respondiéndonos que la parcela objeto de cesión era la que colinda con la Torre.

Con posterioridad han aparecido informaciones públicas que no hacen sino aumentar la confusión y el temor sobre la continuidad de un proyecto de radio comunitaria que, surgido hace ocho años de los Presupuestos Participativos, mantiene más de 50 programas de producción propia, ofreciendo un punto de vista alternativo y crítico.

A estas noticias habría que añadir el Acuerdo previo a la propuesta de convenio, por el que se extingue la concesión demanial anterior y en el que se describe la nueva parcela, que se cierra con un párrafo que posibilitaría ampliaciones de la misma, anunciando que "...Si fuera necesaria mayor superficie, para la ejecución del resto del proyecto, se otorgará una nueva concesión en las mismas condiciones que la anterior sobre la parcela colindante, una vez desalojada y restituida la posesión de la misma al Ayuntamiento, salvo que circunstancias sobrevenidas lo impidieran."

Por todo lo expuesto este grupo municipal formula la siguiente

**PREGUNTA:**

¿La parcela objeto de cesión a la Sala la Imperdible S.L. comprende, o puede comprender en el futuro, la Torre donde actualmente tiene sus instalaciones "Radiopolis"?

Sevilla, 19 de marzo de 2015

Josefa Medrano Ortiz

Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida